

Senado rechaza moción por combates El Salvador

Washington, marzo 29 (UPI). El Senado norteamericano rechazó firmemente hoy una moción del senador demócrata Edward Kennedy para prohibir que las tropas de Estados Unidos participen directa o indirectamente en combates en El Salvador, Honduras y Nicaragua sin la aprobación del Congreso.

Durante el debate, el senador demócrata Jim Sasser informó que el personal militar estadounidense asignado a la instrucción de tropas salvadoreñas quedó bajo fuego enemigo en El Salvador en tres ocasiones durante los últimos cinco meses.

La votación de 71 a 20 contra la enmienda propuesta por

Izquierda y derecha se acusan de planear golpe

La Paz, marzo 29 (AP). La derecha y la izquierda se acusaron recíprocamente de planear un golpe, y un grupo denunció incluso, un supuesto plan izquierdista para asesinar al presidente Hernán Siles Zuazo.

La Acción Democrática Nacionalista (ADN), del ex presidente Hugo Banzer Suárez, de derecha, dijo que "la extrema izquierda" planea "eliminar físicamente al presidente de la República y otras altas autoridades" para crear "las condiciones subjetivas necesarias para interrumpir el proceso democrático".

Agrega que existe en el país una "escalada de violencia de la extrema iz-

quierda... organizada a través de elementos armados irregulares que fueron entrenados en Cuba", que pretenderían asesinar a Siles Zuazo y culpar de ello "a los sectores democráticos del país".

Sostiene la ADN que "el fracaso de la acción presidencial... requiere una derrota democrática y en las urnas" y que "la muerte prematura, por medios violentos" de Siles Zuazo "sería salvar ante la historia la imagen deteriorada de un político que frustró a propios y extraños".

Simultáneamente, la Central Obrera Boliviana (COB) acusó a la ADN "y otras organizaciones con las

Pasa a la página 27

Kennedy fue la primera prueba de apoyo para el pedido del presidente Ronald Reagan de más de 90 millones de dólares en asistencia militar adicional para El Salvador.

Rápidamente Kennedy presentó otra versión de la enmienda levemente modificada y obtuvo cuatro horas de debate para otra votación definitiva. No se espera que el resultado cambie.

"Ustedes pueden votar sin discutir la enmienda, pero no pueden archivar el tema", dijo Kennedy al exigir un debate pleno de su moción.

El jefe de la bancada republicana en el Senado Howard Baker, irritado por las tácticas de Kennedy logró someter la enmienda a votación sin debate. Baker dijo que espera que el Senado apruebe un plan de compromiso para dar más dinero a

Pasa a la página 31



UPI-Unifax II Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

DESPEDIDA. Nueva York, marzo 29 (UPI). El senador demócrata Gary Hart, que busca la candidatura presidencial de su partido, saluda al presidente de Francia, Francois Mitterrand, en el hotel de Nueva York, donde se hospedó durante su visita oficial a los E.U.A., Mitterrand retorna hoy a Francia.

Otro asalto de avión hacia Cuba

Nueva Orleans, Luisiana, marzo 29 (AP). Un hombre que amenazó con dar fuego al contenido de una botella que portaba, obligó a un Boeing 727 de la empresa Delta Airlines con 26 personas a bordo al dirigirse a Cuba anoche, según informó la Administración Federal de Aviación AFA.

El vuelo de itinerario No. 357 de Delta, entre Nueva

Pasa a la página 11

Fuerzas egipcias en estado alerta

El Cairo, marzo 29 (UPI). El presidente Hosni Mubarak, en una aparente advertencia a Libia, anunció hoy que había puesto a las fuerzas armadas egipcias bajo estado de alerta.

Sin embargo, Mubarak dijo que la alerta era "una práctica" e invitó al líder libio, coronel Moammar Khadafy, a visitar El Cairo y entablar conversaciones "de

Pasa a la página 82

Buscan asesino de un diplomático

Atenas, marzo 29 (UPI). La policía griega incrementó hoy la búsqueda de un atacante que asesinó a un agregado cultural británico e hirió gravemente a una empleada griega del consulado en el centro de Atenas.

Una descripción del atacante que disparó ayer contra el agregado cultural Kenneth Whitty e hirió a Diana Economidou fue facilitada a la policía de fronteras, dijo hoy un vocero policial en el aeropuerto de Atenas.

Pasa a la página 33



UPI-Unifax II Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

GRAVES DAÑOS. Nueva York, marzo 29 (UPI). Grupo de neoyorquinos que deben trasladarse a pie a sus hogares, debido a la intensa nevada que cae en Nueva York. Los fuertes y helados vientos que azotan la ciudad han producido unos 80 muertos, numerosos heridos, accidentes de tránsito y destrucción en centros comerciales.

Intensa tormenta golpea la costa Este de E.U.A.

Aulander, Estados Unidos, marzo 29 (UPI). Varios tornados barrieron anoche las Carolinas, donde arrancaron de cuajo árboles, demolieron un centro comercial y causaron la muerte de por lo menos 74 personas, además de herir a varios centenares.

Carolina del Norte dijo que

en el Estado murieron 57 personas, y que otras 17 perecieron en Carolina del Sur. Además, varios centenares resultaron heridas, algunas de ellas de gravedad. Los hospitales están llenos y las autoridades aún no han podido establecer un conteo

Pasa a la página 19

Guatemala considera la invitación a maniobras

Guatemala, marzo 29 (AP). "El gobierno de Guatemala está estudiando la invitación de Honduras para participar en maniobras militares que se reanudarán en ese país", indicó hoy a los periodistas el general Oscar Humberto Mejía Victores, jefe de Estado.

El mandatario agregó que "antes que todo es necesario escuchar lo que opinan mis asesores sobre el particular".

La semana pasada en Washington, el Pentágono anunció que se habían invitado a varios países de América

Pasa a la página 27

Militares buscan salida del gobierno en Brasil

Brasilia, marzo 29 (UPI). Después de 20 años en el poder, el gobierno militar de Brasil, abatido por una caída económica de cuatro años consecutivos, se encuentra desgastado y buscando una salida honorable.

El ambiente de pesimismo y fuera del gobierno respecto al futuro inmediato del país es notable en comparación con el optimismo de 10 años atrás, cuando la economía estaba en pleno crecimiento

Pasa a la página 33

Gran operativo militar tras tiroteo en Chile

Santiago, marzo 29 (UPI). Fuertes contingentes policiales fueron desplegados hoy en la zona poniente de Santiago, luego que un grupo de extremistas emboscó a un carro policial originándose un tiroteo que dejó un atacante muerto y dos carabineros heridos.

Las fuerzas policiales efectuaron allanamientos y registro de vehículos, mientras que un médico fo-

rense inició los peritajes para determinar la identidad del extremista muerto durante el tiroteo ocurrido esta madrugada en el sector Pudahuel de la capital.

Mientras tanto, grupos de pobladores y familiares de las cuatro personas que murieron en Santiago durante la protesta del martes contra el gobierno del general Augusto Pinochet, se prepa-

Pasa a la página 25

Defina su política exigen a Nicaragua

San José, Costa Rica, marzo 29 (UPI). Costa Rica exigió a Nicaragua que defina su política de vecindad entre ambos países, antes de contestar una petición nicaraguense de que los gobiernos centroamericanos intervengan para detener la escalada militar en la región.

El 20 de marzo, el coordinador de la Junta de Gobierno de Nicaragua Daniel Ortega envió una carta al presidente Luis Alberto Monge pidiéndole que su gobierno interviniera para pacificar la zona.

Monge dirigió ayer una nota a Ortega donde exigió "una clarificación de la política

exterior de Nicaragua hacia Costa Rica, para poder plantear en términos efectivos la acción que se debe llevar a cabo" respecto a solicitud.

"El gobierno de Costa Rica espera una actitud diferente del gobierno de Nicaragua, que supere las ambigüedades" indicó Monge en el texto de la nota dada a conocer oficialmente.

Según Monge "el régimen sandinista ha caído en contradicciones en su política exterior hacia Costa Rica".

Monge dijo que mientras que uno de los

Pasa a la página 25



UPI-Unifax II Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

BUSCA AYUDA RUSA. Managua, marzo 29 (UPI). El ministro de Defensa de Nicaragua, comandante Humberto Ortega (izquierda), al momento de partir hacia Rusia y Corea de Norte, en busca de ayuda militar

para el régimen sandinista, "para fortalecer su defensa contra una invasión por parte de los E.U.A." Conversa con el coordinador de la Junta, Daniel Ortega, y atrás (izquierda), camina el embajador de Rusia en Nicaragua, Guerman Shalpepnikov.